

《单词百科:arraying是什么意思?arraying怎么发音?arraying的解释和用法》

英语单词arraying是什么意思?arraying怎么读?arraying怎么发音?简答网为您整理了arraying的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



arraying怎么读

arraying的读音:[əˈreɪŋ]

arraying的意思

1、v.部署兵力(array的现在分词);排列;整队;盛装;

arraying的相关词组

- 1、an array of 一排, 一群, 一批;
- 2、array oneself in 穿着;

- 3、array algorithm 数组算法;
- 4、adaptive array 自适应[自调谐]天线阵;
- 5、broadside array 垂射天线阵, 多列同相天线阵;
- 6、binomial array 定向天线阵;杨辉三角形;
- 7、billboard array 横列定向天线阵;
- 8、cylindrical array 圆筒形天线阵, 非标准(集成电路)阵列;
- 9、conformal array 共形天线阵;共形阵;

arraying的近义词

- 1、**adorn** vt.装饰, 修饰;佩戴;使生色;
- 2、**align** vt.使成一线, 使结盟;排整齐;
- 3、**apparel** n. (商店出售的) 衣服;外观, 外表;覆盖物;
- 4、**arrange** v.安排;筹备;整理;排列;谱写;
- 5、**arrangement** n.安排;排列;约定;改编;

arraying的双语例句

1、Hurstwood was arraying himself in one of his perfection vests before the glass at the time.

赫斯渥当时正穿着一件做工讲究的西装背心站在镜子前打扮.

2、The invention relates to optical fiber fibril arraying device used to transmit light beam.

传光束用光纤排丝装置,是对传光束用光纤自动排丝装置的改进.

3、The target threat evaluating arraying model of city air defense was established based on MADM.

城市防空作战目标威胁评估排序模型,利用多属性决策(MADM)理论建立.

4、a vast array of bottles of different shapes and sizes

一大批形状大小不一的瓶子

5、The image is then stored on the computer hard disk as a vast array of black or white dots.

这幅图像当时就以大量黑点或白点排列的形式被存入电脑硬盘。

6、I was confronted with an array of knobs, levers, and switches.

我面对的是一大堆旋钮、控制杆和开关。

7、She puts on her finest array.

她穿上最漂亮的衣服。

8、He was unable to escape the array of facts.

他无法躲避一连串的事实。

9、One is dazzled by the endless array of beautiful exhibits.

展品琳琅满目,美不胜收。

10、The troops are in gallant array.

军容严整。

11、The store had quite an array of leather shoes in stock.

这个商店有相当一批皮鞋现货。

12、It described the meaning of suffix array and also how to built it.

它描述的含义,后缀数组以及如何建立它。

13、Finally, the array antennas composed of parasitical cells are mainly researched.

最后,本文重点研究了由加寄生天线的单元组成的天线阵列。

14、We have quite an array of leather briefcases.

我们有相当的一批公文包.

15、CAD system on arraying machines in workshops of cotton spinning mills

棉纺厂车间机器排列CAD系统

16、Besides owning the character the general automatic sealing and cutting machine, this product has the function of automatic arraying in-line.

本机型除了常规全自动封切机特点外，还具备自动排列整列功能。

17、Visitors can view a rich and colorful array of aquatic plants and animals

游客们可以看到一系列各种各样、色彩斑斓的水生动植物。

18、There's a glittering array of glass to choose from at markets.

市场上有很多晶莹闪亮的玻璃制品可供挑选。

以上是简答网为您整理的arraying怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于array

ing的用法、arraying的释义

、arraying的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/arraying>